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Stadt Staßfurt 
 

 
Typ  :Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit :61 - FD PWuL 
Status :erledigt  Bearbeiter/in : Herr Schüler 
 

Stadtrat 23.09.2015 

 
 
Anfrage: 

          AF 226 / 2015 

Herr Büttner 

Welche Maßnahmen wurden getroffen um Unternehmen herzubringen?  

 
 
 
Beantwortung: 

Ansiedlungsbemühungen können nicht an konkreten, klar abgrenzbaren 
Einzelmaßnah-men gemessen werden. Die Wirtschaftsförderung bearbeitet 7 
Themenfelder, die sich untereinander ergänzen und bedingen. Die sich daraus 
ergebenden Maßnahmenkom-plexe sind in der beigefügten Darstellung der 
Themenfelder beschrieben. (siehe Anlage)   

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
 
 
 

 


